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Protokoll Jahreshauptversammlung 2022 Schwimmbad am Wäldchen e.V.

   

Datum:  08.04.2022 

Uhrzeit: 20:00 Uhr 

Ort:  Bürgerhalle Ober-Beerbach 

 

Anwesend: Siehe Teilnehmerliste 

 

Top 1 Eröffnung, Begrüßung, Totenehrung 

• Der Vorsitzende Rainer Daub eröffnet die JHV um 20:10 Uhr und begrüßt alle Anwesenden  

• Die Einladung zur JHV wurde den Mitgliedern fristgerecht zugestellt 

Eine 2. Einladung folgte wegen einem weiteren Antrag. 

• Kurze Vorstellung des geschäftsführenden Vorstandes von Rainer Daub.  

• Die Anwesenden gedenken in einer Schweigeminute den verstorbenen Vereinsmitgliedern. 

Top 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• Die Beschlussfähigkeit ist mit 32 anwesenden Vereinsmitgliedern gegeben. 

Top 3 Bericht des Vorsitzenden 

1. Vorsitzender Rainer Daub: 
 
Danke an den geschäftsführenden Vorstand Lothar, Anke, Nina und die 7 Beisitzer (Annette, Karin, 
Bernd, Boris, Cali, Kai und Sirko) für die engagierte Arbeit für unseren einzigartigen Verein. 
 
Die letzte Jahreshauptversammlung hat am 16.07.2021 im Schwimmbad mit 23 Mitgliedern 
stattgefunden. Die Versammlung verlief sehr harmonisch, unter anderem wurden 3 Anträge für die 
nächste JHV abgegeben, welche heute abgestimmt werden. 
 
Stand Ende 2021 hat der Verein 934 Mitglieder. Der Vorstand hatte einen Mitgliederstopp für neue 
Mitglieder (außerhalb Ober-Beerbach) beschlossen und die Grenze bei 930 Mitgliedern gesetzt. Ohne 
diesen Mitgliederstopp währen sicherlich noch weitere 30-40 Mitglieder dazu gekommen. 
 
Es wurden 7 Vorstandssitzungen im Geschäftsjahr 2021 abgehalten. Wie immer wurden diese sehr gut 
besucht.  
Die Hauptthemen waren: weitere Renovierungsmaßnahmen (Solaranlage, Erneuerung der Teerfläche; 
Erneuerung der Dosieranlage); Durchführung der Saison unter CORONA-Auflagen; Kauf von 2 
Fußballtoren; Installation Sonnensegel am Planschbecken; Neue Cocktailhütte; Mitgliederentwicklung. 
 
Wegen Corona startete die Schwimmbadsaison erst ab dem 12.06.2021 bei sehr schönem Wetter. Die 
Corona Vorgaben waren pro Badegast 10 m² = 150 Mitglieder (2020 waren es 5 m² und 270 Mitglieder). 
Leider insgesamt ein sehr durchwachsenes Sommerwetter.  
Saisonende war am 26.09.2021. 
 
Unsere Schwimmkurse haben 2021 wieder stattgefunden. Vielen Dank an unsere Mitglieder Krissi und 
Christian Karra, die mit Ihrer Schwimmschule die Kurse organisiert haben. Von den Teilnehmern gab es 
sehr gutes Feedback. 
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42 Kindern haben insgesamt 54 Kurse belegt. Teilweise wurden auch wieder Schwimmabzeichen 
gemacht. Auch ein Kraulkurs (ab 14 Jahren) wurde angeboten. 12 Mitglieder haben diesen besucht. 
 
Die Gemeinde hat für 2021 wieder einen Zuschuss in Höhe von 3.402 EUR an unseren Wasserkosten 
abgezogen. Vielen Dank an die Gemeindegremien und den Bürgermeister Alexander Kreissl. 
 
Das Schwimmbad wurde im kleinen Personenkreis Winterfest gemacht. 
Der Beckensauger kam in die jährliche Wartung. 
 
Vielen Dank an die Mitglieder die im letzten Jahr die Eingangskontrolle gemacht haben, allen voran Gabi 
Bitsch für Ihren engagierten Einsatz.  
Vielen Dank an Mareike Freyer für die tadellose tägliche Reinigung, wir hoffen das wir weiter mit ihr 
planen können. 
Vielen Dank an Jürgen Hess, Peter Plößer, Bernd Schönherr für die sehr gute Arbeit als Hausmeister und 
Techniker, sie werden sicherlich auch in dieser Saison wieder für ein tiptop Schwimmbad sorgen. 
Vielen Dank an die Mitglieder die sich an den Arbeitseinsätzen einbringen. 
Vielen Dank an Annette und Karin für den Kioskbetrieb an den Wochenenden in der letzten Saison. 
 
Vielen Dank an Jörg Lauer von der LAUER GmbH die uns mit Knowhow und Material unterstützt haben, 
u.a. Dacheindeckung für Cocktailhütte . 
 
Die Vereinsförderungen der Sparkasse und der Volksbank sind wieder eingegangen.  
 
Kassenbestand 12.2021: 70.604 EUR 
9.084 EUR Überschuss obwohl gut 58.000 EUR für die Badesaison sowie Investitionen und 
Instandhaltungen ausgegeben wurden. 
Davon haben wir 20.000 EUR als Zukunfts-Rücklage versehen, die wir in den kommenden Jahren um 
jährlich 5-10.000 EUR erweitern wollen. Gut 50.000 EUR haben wir also für die aktuellen Investitionen 
zur Verfügung. Dabei darf man nicht vergessen: Die Erhöhung der Energiekosten, Mehrkosten im Service 
sowie Mehrkosten bei der Beschaffung von Chemikalien. 
 
Der Verein hatte von 2016 bis 2021 324.000 EUR Ausgaben, davon 180 – 200.000 EUR Investitionen in 
Modernisierung, Renovierung, Verschönerung. 
 
2021 mal wieder 3 Consulting Telefonate: 

- Verein Lebendiges Waldmannshofen, Creglingen im Main-Tauber-Kreis 
- Badesee Eggingen e.V., Eggingen an der Schweizer Grenze bei Waldshut-Tiengen 
- Förderverein Freibad Geifertshofen, in der Nähe von Schwäbisch Hall 

 
Blick auf die kommende Saison: 
Hoffentlich wieder eine normale Badesaison mit 1-2 LateNight-Terminen. 
Beginn Badesaison Mitte/Ende Mai wenn es keine Reglementierungen geben wird. 
Das 25-jährige Jubiläum sollte auch noch irgendwie gefeiert werden. 
 
Schwimmkurse finden wieder statt, der Vorstand freut sich wieder auf eine große Teilnahme. 
 
Baumaßnahmen: 
Installation Solarabsorberanlage in der nächsten Woche (10.000 EUR). 
Installation Dosieranlage in den nächsten 1-2 Wochen (7.000 EUR). 
Teerfläche (25-30.000 EUR) nach Saisonende. 
Sanierung Ablaufrohr Schwimmbecken (5.000 EUR) 
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2. Vorsitzenden Lothar Knecht zu den Renovierungs- und Umbaumaßnahmen 
 
-Es wurde eine neue Zuleitung für das Babybecken gelegt. 
-Die Solarabsorber- sowie die Dosieranlage werden in den kommenden Wochen erneuert. 
- Ein Ablaufrohr muss noch erneuert werden. 
 
 
 
 
Top 4 Bericht der Kassiererin 

• Einnahmen 2021    75.506 € 

• Ausgaben 2021     66.422 € 

• Überschuss 2021     9.084 € 

• Der Kassenbestand betrug zum 31.12.2021 70.605 € 

• Anke Simson erläutert die Ein- und Ausgaben anhand einer Präsentation anschaulich 
 

Top 5 Bericht der Kassenprüfer 

• Ulrika Schuchmann und Antje Lauer-Loch haben die Kasse geprüft und es gab keine 

Beanstandungen 

Top 6 Entlastung des Vorstandes 

• Ulrike Schuchmann beantragt die Entlastung des Vorstandes. Die Abstimmung hierzu per 

Handzeichen war einstimmig 

Top 7 Wahl eines Versammlungsleiters  

• Atilla Simson wird per Handzeichen einstimmig zum Versammlungsleiter gewählt 

Top 8 Neuwahlen des Vorstandes 

• Auf Nachfrage von Atilla Simson bei den anwesenden Mitgliedern erfolgt die Wahl offen per 

Handzeichen einstimmig 

• Es kandidieren keine weiteren Mitglieder um ein Amt im Vorstand 

• Die Vorstandswahl erfolgt für jedes Vorstandsmitglied einzeln per Handzeichen. Es entfallen auf: 

o 1. Vorsitzenden Rainer Daub 31 Stimmen / 1 Enthaltung / 0 Gegenstimmen 

o 2. Vorsitzender Lothar Knecht 31 Stimmen / 1 Enthaltung / 0 Gegenstimmen 

o Kassenwart Anke Simson  31 Stimmen / 1 Enthaltung / 0 Gegenstimmen 

o Schriftführer Nina Lautenschläger 31 Stimmen / 1 Enthaltung / 0 Gegenstimmen  

• Die Vorstandsmitglieder nehmen die Wahl an und bedanken sich für das Vertrauen 

Top 9 Neuwahlen der Kassenprüfer 

• Ulrike Schuchmann und Antje Lauer Loch (in Abwesenheit) stellen sich zur Wiederwahl als 

Kassenprüfer. Keine weiteren Mitglieder stellen sich zur Wahl der Kassenprüfer. Ulrike 

Schuchmann und Antje Lauer-Loch werden einstimmig per Handzeichen als Kassenprüfer 

wiedergewählt.     31 Stimmen / 1 Enthaltung / 0 Gegenstimmen 
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Top 10 Anträge 

• Es liegen 4 Anträge vor. 

 

a. Aussetzung des dynamischen Jahresbeitrages 

  Seit 2016 wird der Beitrag dynamisch erhöht.  

  Die eingehenden Wortmeldungen der Anwesenden sind eher "pro" Dynamischer  

  Beitrag. Besonders im Hinblick auf die Kosten für die Einlasskontrolle/Kioskbetreiber  

  sowie der aktuellen Inflation. 

 

  Anträge für eine Aussetzung können in den kommenden Jahren wieder eingereicht und  

  damit neu entschieden werden. 

  Dynamischen Beitrag behalten?          28 Stimmen dafür/ 3 Enthaltung / 1 Gegenstimmen 

 

b. Fortführung des Sonderbeitrages für Neumitglieder 

  Aktuell:  60€ Familie 

    40€ Erwachsener 

    20€ Schüler 

  Die eingehenden Wortmeldungen der Anwesenden sind eher "pro" Sonderbeitrag.  

  Allerdings sollte dieser umbenannt werden in "Aufnahmebeitrag". 

  1. Abstimmung: Einführung Aufnahmebeitrag? 

      31 Stimmen dafür/ 1 Enthaltung / 0 Gegenstimmen 

  2. Abstimmung: Höhe des Aufnahmebeitrags wie der bisherige Sonderbeitrag? 

      31 Stimmen dafür/ 1 Enthaltung / 0 Gegenstimmen 

 

c.  Mitgliederobergrenze ja oder nein 

  Obergrenze aktuell bei 930 Mitgliedern / Mitgliederstand 911 

  Abstimmung Obergrenze: Ja 2 / Nein 29 / Enthaltung 1 

 

d.  Satzungsänderung §6 Absatz 1 und 2 (Abfrage „Beruf“ im Aufnahmeantrag ) 

Rainer Daub liest den Antrag vor. Herr Fokken, der Antragsteller, gibt zusätzlich  

Erläuterungen. 

Vorschlag: "Beruf" als Angabe im Aufnahmeantrag, wird aus der Satzung gestrichen.  

Im Mitgliedsantrag wird das Feld "Beruf" mit einem "freiwillig" ergänzt ggf. nähere Infos 

in der Fußnote dazu.  

Abstimmung:   30 Stimmen dafür/ 1 Enthaltung / 1 Gegenstimmen 

 

Top 11 Verschiedenes 

• Der Vorstand wünscht sich eine stärkere Beteiligung speziell der Mitglieder zwischen 30 -  40 

Jahren. Es werden  1-2 neue Beisitzer m/w/d gesucht, da  eine Verjüngung des Vorstandes 

gewünscht und für die Zukunft notwendig ist. 

Nun seit 20 Jahren ist Rainer Daub 1. Vorsitzender. Der Verein besteht seit 25 Jahren. 

Eine Übergabe des 1. Vorsitzenden an Marco Gärtner war bereits besprochen, was trauriger 

weise nicht mehr zustande kam. Auch der 2. Vorsitzender Lothar Knecht ist schon jahrelang im 

Vorstand tätig. 

Schade wenn ein tolles Schwimmbad und ein gesunder und solventer Verein aufgelöst werden 

würde.  Daher muss ich etwas in den kommenden 2 Jahren etwas tun. 
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• Die Teerfläche zwischen Kiosk und Umkleidekabinen muss erneuert werden. Angedacht ist 

hierfür Herbst 2022/Frühjahr 2023.  

Aktuell liegen hierfür 3 Angebote vor (24.000€ und 30.000€ Asphalt, 27.000€ Pflaster). 

Es wird mit den Anwesenden über die Möglichkeiten diskutiert. 

Abstimmung ob der Weg erneuert werden soll: 

      29 Stimmen dafür/ 2 Enthaltung / 1 Gegenstimmen 

Es soll eine E-Mail an alle Mitglieder geschickt werden, um gute Kontakte zu günstigen 

Baufirmen abzufragen. 

• Schwimmbadreinigung in 2 Wochen, am Samstag 23.04. ab 10 Uhr, viele Hände und 

Gerätschaften werden wieder benötigt, Rasen mähen unter anderem, Beckenreinigung, 

Reinigung der Nassräume usw. 

• Rainer Daub bedankt sich bei allen Anwesenden und schließt die JHV um 22:40 Uhr. 

 

 

 

Anmerkung: Ein gesetzlich vorgeschriebenes Hygienekonzept, der Aushang zu den erforderlichen 

Abstands- und Hygienemaßnahmen, eine  Bestuhlung mit 1,5 m Abstand sowie Desinfektionsmittel 

Vorort sind gewährleistet. 

 

 

 

 

 

Rainer Daub  Lothar Knecht  Anke Simson  Nina Lautenschläger 

1. Vorsitzender  2. Vorsitzender  Kassiererin  Schriftführerin 

  

 


